



Patrimoine & Héritage

Patrimoine & Héritage Le programme Patrimoine & Héritage a pour objectifs de mettre en exergue l'identité culturelle du Maroc à travers la structuration et la valorisation du patrimoine matériel et immatériel du Royaume et la construction des produits touristiques cohérents et attractifs. Il prévoit la réhabilitation et la reconversion des monuments historiques du pays tout en préservant leur identité architecturale. La conception de circuits d'interprétation parcourant les médinas des grandes villes impériales du Royaume fait également partie de ce programme. Au fil de différentes thématiques reprenant les aspects les plus significatifs du patrimoine historique marocain et grâce à la mise en réseau de ces circuits, le touriste aura le loisir de découvrir et de s'approprier les fondamentaux de la culture marocaine. Au programme également, la création d'une société de revalorisation touristique du patrimoine pour mettre à profit l'héritage architectural du Royaume (kasbahs, ksours, ryads, fondouks, palais d'hôte, greniers...) par sa transformation en hébergement haut de gamme authentique caractérisé par un fort cachet culturel. Leur répartition géographique sur l'ensemble du territoire marocain facilitera le tissage d'un réseau d'établissements classés répondant aux normes internationales. Ce dernier générera par la suite un effet de marque contribuant à la réussite du projet. La création de grands musées de classe internationale permettant d'offrir aux touristes une découverte et une interprétation du patrimoine historique et culturel du Royaume est également prévue. Dans un premier temps, deux grands musées, le



musée de l'Afrique de Tanger et le musée de l'Histoire du Maroc de Meknès, seront des institutions reconnues pour la qualité de leurs expositions, à l'instar des grands musées d'Europe, et contribueront au rayonnement international du pays. Le programme Patrimoine & Héritage compte enfin l'essaimage d'une offre d'animation fondée sur les arts et le patrimoine immatériel comprenant de nombreux festivals. Les festivals de traditions des différentes régions du Maroc, perpétuant des traditions ancestrales, seront gérés par la Fondation des Festivals de Traditions. Des projets comme des hôtels des arts ou des marchés de l'art hebdomadaire permettront d'affirmer le positionnement de certaines villes tout en capitalisant sur la créativité des artistes locaux.
Source Web: tourisme